

DE CUANDO EL GOBIERNO CAMBIO DE TONO



PARA ALEX MUÑOZ GARCÍA

Ni siquiera en las novelas policiales más terribles leí algo tan horrible que la sangre se me hiela dónde están los centinelas que debiesen protegernos en qué están nuestros gobiernos frente a cada asesinato me duele cada relato pues se parece al infierno.

Asesinatos en serie mismo modus operandi y aquí no aparece un dandi no estoy viendo teleseries todo ocurre en la intemperie contra medioambientalistas o contra quien se resista a seguirles la corriente todo esto es tan indecente se va extendiendo la lista.

Me da rabia y mucha pena siento una gran impotencia hasta dónde la paciencia puede con tan dura escena si ni siquiera hay condena no se ve investigación porque definen la acción como si fuera un suicidio ya va siendo genocidio y lo peor es la omisión.

Creerán que no pensamos que el matinal nos distrae que la farándula atrae que la cabeza agachamos y como siempre, aquí estamos cuestionando sus verdades no son más que falsedades eso lo tenemos claro aquí mismo yo declaro no quiero más pos verdades.

Despertará La Montaña para Alex Muñoz García quiero que llegue ese día que se alegre tu cabaña se mantenga tu campaña por defender los derechos que se denuncien los hechos con libertad sindical que no parezca normal otro asesino al acecho

Hilda Carrera G.

EVADIR, NO PAGAR
OTRA FORMA DE LUCHAR!

Nuestro pueblo despertó de una siesta prolongada tenía la voz ahogada por las rabias que guardó no entiendo cómo aguantó tanto abuso del Estado que nos tiene abandonados sin ninguna protección por el contrario, opresión somos un pueblo estafado

Nos prometieron pensiones que hoy son la peor miseria no alcanza ni pa' la feria aumentan las depresiones nos han robado a montones los pacos y los milicos unos pocos se hacen ricos igando unos sueldos de hambre vamos, despierte el enjambre nos advierten los más chicos

Estudiantes secundarios reaccionan y nos muestran que a ellos no los adiestran con ese falso escenario que muestra la tele a diario ellos buscan la verdad les duele la realidad y actúan con energía yo aplaudo su valentía nos regalan libertad

Este dieciocho de octubre año dos mil diecinueve a toda una ciudad mueve cuando la evasión descubre un descontento insalubre que por miedo se callaba la ciudadanía esclava que hoy toca las cacerolas se levantó una gran ola una corriente de lava

No sé dónde va a parar si el sistema se mantiene otra ola grande se viene este pueblo será un mar cuando inviten a marchar por todo lo que se viene la tele ya no entretiene no hubo APEC, COP25 los jóvenes con ahínco nos invitan a pensar.

Hilda Carrera Gamonal

POR CAMILO CATRILLANCA

No hay muerte definitiva mientras no exista el olvido no habrá paz para el culpable mientras no exista castigo.

Es agua pura tu idea y tu mirada es el fuego para quemar a este ciego modelo que tambalea. Que tu territorio sea una chispa combativa pues la verdad aunque esquiva se ofrece llana al que escucha, para quien vivió en la lucha no hay muerte definitiva.

Un año ya que se trenza entre la rabia que estalla y un prontuario que detalla la desigualdad inmensa. La justicia de vergüenza parece que se ha escondido. Pero hay un pueblo aguerrido que no teme a los balazos, nadie bajará los brazos mientras no exista el olvido.

El trewa que te mató probablemente también dispara a quien sabe quién hoy que Chile Despertó. Anda libre porque no le creen condenable y ahora un pueblo implacable se alza y grita al empresario que en tu negro aniversario no habrá paz para el culpable.

Quiere decretar la paz el que mata por la espalda porque cree que lo respalda algún Rozas incapaz. Hermes Soto quedó atrás y Chadwick que fue un testigo arrancó porque su trigo no está muy limpio tampoco... Pedir perdón será poco mientras no exista castigo.

Porque la alegría no vino, por Macarena Valdés, por los que vendrán después por mi vecina y vecino. Por castigo al asesino Porque el gobierno se arranca, porque esta batalla es franca, por los weichafe caídos, por los ojos destruidos, ¡Por Camilo Catrillanca!

Luchango Chaucha Chaucha

Hilda Carrera G.